



Se baja Orozco; se afianza Samuel como Gobernador

Para darle gobernabilidad al Estado, Luis Enrique Orozco, Gobernador Interino, optó por hacerse a un lado y dejar que el Congreso dé trámite a la reincorporación de Samuel García. En rueda de prensa conjunta con Mauro Guerra, presidente del Congreso, y Arturo Salinas, titular del Poder Judicial, Orozco dijo que dejaba en manos del Congreso el darle trámite a la reincorporación.

<https://www.elnorte.com/se-baja-orozco-se-afianza-samuel-como-gobernador/ar2721492?v=14>